

伊形っ子



令和6年度学校だより12月号
12月16日発行
延岡市立伊形小学校 No16
文責：校長 甲 斐 憲 一

楽しかった秋の遠足！

11月22日(金)は秋の遠足でした。6年生は修学旅行に行くので遠足はそれ以外の学年が行きました。1年生は植物園、2年生は西階運動公園、3年生は延岡城内藤記念館・市役所、4年生は図書館・消防署、5年生はケーブルメディア・旭化成に行きました。私は1年生と3年生の場所に行きましたが、植物園には20m以上の高さがある北米産のモミジバフウの葉が紅葉し、とてもきれいで、1年生は楽しそうに落ち葉やギザギザの実を拾っていました。3年生は新しくなった延岡城・内藤記念館でいろいろな歴史的遺品を見たり、市役所では7階の議会近くの展望ロビーを見学をしたりして、楽しい時間を過ごしていました。3年生のお昼ごはんは、市役所横の広場で食べましたが、おいしそうなお弁当ばかりで、思わず食べたくなりました。子どもたちもグループになって楽しい時間を過ごしたようです。



【落ち葉を拾う1年生】



【お弁当を食べる3年生】



【おもちゃをつくる1年生】

秋のおもちゃ祭り

1年生が生活科の時間に「あきのおもちゃまつり」を行いました。地域の皆さんに協力していただきながら、自然のものを利用して、いろいろなおもちゃを作りました。「どんぐりごま」「やじろべー」「でんでんだいこ」「まつぼっくりけんだま」の4種類のおもちゃ作りにチャレンジしました。指導してくれる地域の方々の言うことをしっかり聞きながら、製作する1年生はとっても立派でした。できあがったおもちゃを使って遊ぶ姿も大変楽しそうでした。毎年実施していますが、写真のような情景が見られ、いつもほのぼのとした気持ちになります。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。



徒歩通学をお願いします。

最近、自動車での登校が多くなり、登校時の児童の安全に不安を感じています。特別な理由以外は、徒歩で登校するようお願いいたします。みんなで生活する上でルールを守ることはとても大切なことです。ご理解の上、ご協力をよろしくお願いいたします。

